

## SUPLEMENTO EXTRAORDINARIO

### EL SANTIAGUILLO EN VIAJE

#### ZAFARRANCHO NACIONAL EN TALCAHUANO.

El 30 de Abril se comenzó a reunir la tripulación de Chile para participar en la gran Asamblea de elección del nuevo Capitán Nacional.

El anterior, Hno. Alejandro Moreno P., Rey de todos los Mares, deja su cargo después de haber ejercido por dos años un severo control de la flota.

Se le reconoce un excelente desempeño en su cargo, que supo combinar la dirección, la supervisión de cada Nao con la libertad que cada bajel requiere para su propia llegada a puerto.

Se dice que es un buen partido de fútbol aquel en que el árbitro no es la primera figura, así es también el resultado de un gran Capitán Nacional que está presente, pero se impone principalmente por propio respeto.

El Santiaguillo agradece al Hno. Alejandro su esfuerzo y colaboración en el desempeño de la Nao Santiago.



El registro de los filibusteros en el puerto de Talcahuano se realizó en el Salón Prat de la Asociación de Jubilados de las FF.AA., con un bucán de gran calidad y cantidad, junto a actos artísticos de bailes españoles y entrega de premios.

Al día siguiente, algunos en tour por el lugar y los más responsables en cónclave para elegir el nuevo Capitán Nacional por otra singladura de dos años.

El hermano electo fue el Capitán Veneno Osvaldo Lunecke Anwandier, rol 1638, Técnico

Agrícola, de la Nao de Valdivia.

Dueño de una gran imagen pirata como el de la fotografía que se acompaña de un Zafarrancho Navegado por el Fuerte de Corral.

Su cautiva, Viola Rioseco, oriunda de Concepción, sus hijos, 9 nietos y un biznieto muestran su gran corazón al dedicarle grandes jor-



nadas con su lancha Torcaza de 12 m de eslora.

Capitán en dos pe-